

> ledauphine.com > isère-sud

CROLLES

À Crolles, beaucoup de monde intéressé par le projet écocitoyen



Une assistance très intéressée par le projet a assisté à la réunion de mercredi.

Crolles

Centrale photovoltaïque citoyenne - Un projet qui fait mouche

Second rendez-vous pour faire aboutir le projet de création d'une centrale villageoise photovoltaïque. Mercredi, le public était venu en nombre à la salle Belledonne pour s'informer sur ce projet écocitoyen.

Un projet présenté par l'élu Vincent Gay et des représentants de l'Ageden (Association pour une gestion durable de l'énergie). Les intervenants ont expliqué le montage de ce projet qui pourrait intervenir dans un proche avenir avec des partenaires soucieux de l'environnement. Selon Vincent Gay, sept personnes sont déjà partantes pour réaliser ce projet qui regrouperait autour d'une société type SAS ou SCIC/SA, particuliers, entreprises, maître d'ouvrage et collectivités.

Cette société louerait des toitures à des propriétaires pour y installer des panneaux photovoltaïques, elle vendrait l'énergie ainsi collectée pour régler charges et emprunts et reverserait le surplus aux actionnaires investis dans ce projet.

« C'est dans le cadre du Plan Climat que de tels projets devraient pouvoir voir le jour, portés par des citoyens soucieux de l'avenir de la planète », a souligné Vincent Gay.

Par M.M. | Publié le 21/11/2015 à 06:00 | Vu 8 fois